

EKSPOS

Polsek Kebon Pedes Patroli Pemukiman Warga dan Berikan Himbauan Kamtibmas

Dwi Wahyuningsih - KOTASUKABUMI.EKSPOS.CO.ID

Nov 23, 2023 - 07:44



Polsek Kebon Pedes Polres Sukabumi Kota

Kota Sukabumi - Polres Sukabumi Kota Polda Jawa Barat - Kepolisian Sektor Kebon Pedes melaksanakan patroli pemukiman warga dan memberikan himbauan kamtibmas di wilayah Kecamatan Kebon Pedes. Kegiatan ini bertujuan untuk menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat serta menciptakan situasi yang kondusif di wilayah kecamatan Kebon Pedes. (22/11/23). Patroli

pemukiman warga dilakukan oleh anggota Polsek Kebon Pedes dengan mengerahkan tiga orang personel Aiptu Nainggolan, Bripka Yopi Kemalludin, dan Briptu Alamsyah Restu Binangkit yang dilengkapi dengan kendaraan patroli. Mereka menyalisir berbagai titik permukiman warga, termasuk perumahan dan kompleks perumahan di sekitar kecamatan. Selama patroli, anggota Polsek Kebon Pedes berinteraksi langsung dengan warga yang ditemui di sepanjang jalan maupun di depan rumah. Mereka memberikan himbauan kamtibmas untuk selalu waspada terhadap kemungkinan terjadinya tindakan kejahatan, serta mengingatkan warga tentang pentingnya menjaga kerukunan dan menghindari terjadinya tindakan yang dapat mengganggu ketertiban dan keamanan lingkungan. Kapolres Sukabumi Kota AKBP Ari Setyawan Wibowo Melalui Kapolsek Kebon Pedes, Tommy Ganhany Jaya Sakti, S.I.P., mengatakan bahwa patroli pemukiman warga ini merupakan salah satu upaya yang dilakukan oleh pihak kepolisian dalam menjaga keamanan dan ketertiban wilayah. Dengan adanya patroli ini, diharapkan masyarakat merasa aman dan nyaman tinggal di wilayah Kecamatan Kebon Pedes. "Sampai saat ini, situasi keamanan dan ketertiban di wilayah kecamatan masih berjalan dengan baik. Namun, kita tetap perlu melakukan patroli dan memberikan himbauan kepada masyarakat agar situasi tetap kondusif dan terhindar dari tindakan kriminal," ujar Iptu Tommy.. Selain itu, patroli pemukiman warga juga menjadi salah satu wujud kepolisian yang lebih dekat dengan masyarakat. Melalui kegiatan ini, polisi dapat mengenali secara langsung kondisi wilayah dan permasalahan yang ada, sehingga dapat memberikan solusi yang cepat dan tepat. Polsek Kebon Pedes juga berharap partisipasi aktif masyarakat dalam menjaga keamanan dan ketertiban. Masyarakat diminta untuk melaporkan segala bentuk kejadian atau perilaku yang mencurigakan ke pihak kepolisian agar dapat segera ditangani dan dicegah lebih lanjut. Dengan adanya patroli pemukiman warga dan himbauan kamtibmas dari Polsek Kebon Pedes, diharapkan wilayah Kecamatan Kebon Pedes dapat terus menjadi daerah yang aman dan nyaman untuk ditinggali oleh seluruh warga. Semoga upaya ini dapat memberikan manfaat yang baik bagi masyarakat setempat.